



TÈRRA AVENTURA. L'INCROYABLE CHASSE AUX TRÉSORS DE RETOUR AVEC 5 NOUVEAUX PARCOURS

En 2022, Tèrra Aventura, la plus grande chasse aux trésors de France, poursuit son développement dans la Vienne, en partenariat avec l'Agence de Créativité et d'Attractivité du Poitou, les Offices de Tourisme et le Comité Régional du Tourisme de Nouvelle Aquitaine, et propose 5 nouveaux parcours accessibles aux joueurs à partir du 2 juillet ou du 6 juillet.

Tèrra Aventura est un jeu qui allie balades et découvertes du patrimoine local. L'application gratuite déployée en Nouvelle-Aquitaine propose aujourd'hui 37 parcours dans le département de la Vienne accessibles toute l'année.

Cette année, ce sont 5 nouveaux parcours qui arrivent dans la Vienne :

- Cherves**
« Gargantua vous rend « Cherves » ! »
 Parcours avec thématique savoir-faire et vieux métiers et une valorisation du patrimoine culturel
 Distance : 2,5 km / Durée : 1h-2h
Ouverture le 2 juillet

- Saint-Pierre-de-Maillé / La Bussière**
« Gare à la trempette ! »
 Parcours à bicyclette au bord de l'eau (1^{er} dans la Vienne), il sera possible de louer des vélos pour le réaliser
 Distance : 15 km / Durée : + de 3h
Ouverture le 2 juillet

- Cenon-sur-Vienne**
« Tous à la guinguette ! »
 Parcours en bord de Vienne avec découverte du patrimoine maritime (1^{er} dans la Vienne)
 Distance : 3,5 km / Durée : 2h
Ouverture le 2 juillet

- Vouneuil sous Biard (nocturne)**
« La grande illuz'ion ! »
 Parcours nocturne (1^{er} dans la Vienne et 10^{ème} en région Nouvelle Aquitaine) avec une grande partie en forêt
 Distance : 3,5 km / Durée : 2h
Ouverture le 6 juillet

- Marçay**
« Au bal, Marçay ! »
 Parcours avec thématique littérature à la découverte du village et de la campagne alentours
 Distance : 3 km / Durée : 1h-2h
Ouverture le 2 juillet


Pour ces lancements, plusieurs rendez-vous sont prévus :

- À Cherves, le 2 juillet, pour un test du parcours à partir de 9h00 avec remise d'un badge spécial aux 100 premiers joueurs et un pot de l'amitié à partager à la fin du parcours organisé par l'Office de Tourisme du Haut Poitou ;
- À Marçay, le 15 juillet, pour une soirée festive avec diverses animations dont le test du parcours, en partenariat avec la mairie de la commune et l'Office de Tourisme des Vallées du Clain ;
- À Saint-Pierre-de-Maillé, le 2 juillet, l'Office de Tourisme de Sud Vienne Poitou vous attendra avec son Infotruck près du camping Le Grand Pré pour vous conseiller ;
- À Vouneuil-sous-Biard, le 6 juillet, la mairie de la commune et l'Office de Tourisme de Grand Poitiers vous accueilleront pour une soirée riches en frissons.

CHIFFRES CLÉS DANS LA VIENNE



6259
joueurs en moyenne par parcours (données 2021)



51 669
caches découvertes (données 2021)



La Vienne et les départements limitrophes représentent à eux seuls **32 %** des joueurs de Nouvelle Aquitaine (en 2021).



2022 s'annonce déjà comme une **année record** avec déjà avec déjà **+130 %** de caches découvertes de janvier à avril 2022 (par rapport à la même période en 2021)

